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- Chegou a hora dos 
estudantes da rede 
estadual mostrarem 
talento e criativida-
de. Começam, na 
próxima 2ª feira, as 
inscrições para a 7ª 
edição do Encontro Estudantil da rede públi-
ca estadual de ensino de Alagoas, o maior 
evento de protagonismo juvenil do estado. 
Promovido pela Secretaria de Estado da 
Educação (Seduc), o evento terá inscrições 
até 9 de outubro. O 7º Encontro Estudantil 
é uma iniciativa da Seduc com a finalidade 
de proporcionar aos estudantes, por meio 
de um evento multidisciplinar, o incentivo à 
cultura, às artes, às ciências, à inovação, à 
tecnologia e o protagonismo dos alunos. 

- O delegado Die-
go Nunes, do 38º 
Distrito Policial de 
São José da Tape-
ra, informou que a 
Polícia Civil segue 
investigando todos 
os detalhes do crime de feminicídio ocor-
rido naquela cidade. O autor do crime foi o 
filho da vítima, a idosa Marizete dos Santos 
Batista, de 75 anos, que ainda foi socorri-
da até o Hospital Regional de Santana do 
Ipanema, mas acabou morrendo. No 1º 
interrogatório, ele ficou em silêncio, mas 
depois da morte da idosa resolveu falar. O 
acusado disse que se desentendeu com a 
mãe porque pediu R$ 10,00 para comprar 
frango para almoçar e ela negou.

- Com a proposta de 
promover ações de 
educação em saúde, 
a Universidade Esta-
dual de Ciências da 
Saúde de Alagoas 
(Uncisal) vem com-
batendo a desinformação por meio de um 
projeto de extensão universitária. Criado 
em 2021, o “Saber + Saúde” alcançou mais 
de 2 mil pessoas ao longo dos últimos 
anos, promovendo o conhecimento e a 
conscientização da população sobre temas 
essenciais para o bem-estar e a qualidade 
de vida. O projeto atua através de 2 eixos: 
ações diretamente realizadas com a comu-
nidade e o VACINAZAP, um serviço online, 
por meio do contato (82) 98850-9401.

- O filho de uma ido-
sa, enterrada no Ce-
mitério São José, no 
Trapiche da Barra, 
em Maceió, denun-
ciou que os restos 
mortais de sua mãe 
desapareceram do local. Ele procurou a 
Polícia Civil para registrar a ocorrência. 
Benailson Deodorio relatou que, ao visi-
tar o túmulo para realizar uma limpeza, 
encontrou o local arrombado e sem os 
restos mortais de sua ente querida. “Não 
encontrei os restos mortais da minha 
mãe. Fui procurar os coveiros e a direção, 
mas ninguém sabe onde está”, explicou 
em entrevista à TV Pajuçara.

- A Seagri entregou 
mais um maquinário 
agrícola, desta vez em 
Junqueiro, no Povoado 
Ingá. Com investimento 
de R$ 233 mil, o novo 
trator fortalece a pro-
dução agropecuária de 
400 famílias de agri-
cultores do município. 
O secretário executivo 
da Agricultura Familiar, 
Ronaldo Targino, expli-
ca que o equipamento 
será fundamental para 
auxiliar no preparo do 
solo, dando condições 
favoráveis para a am-
pliação da produção, 
eficiência operacional 
com redução de custos 
e aumentando a com-
petitividade.

- Na reta final das 
eleições em Maceió, 
agora é cada 1 por si. 
Os vereadores come-
çam a se desgarrar 
das majoritárias em 
busca de voto. A 
tendência é que, nos 
próximos dias, o di-
nheiro corra solto nas 
campanhas propor-
cionais. É importante 
que a Justiça Eleitoral 
esteja atenta e fis-
calize não apenas as 
propagandas irregu-
lares. Tão importante 
quanto isso é ficar de 
olho nos gastos dos 
candidatos, sobretudo 
naqueles que não apa-
recem nas prestações 
de contas.

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!



U  
ma confusão, com 

agressões físicas, 

envolvendo 2 advo-

gados em um audiência, 

ocorrida em Maceió, fez 

com que a Ordem dos Advo-

gados do Brasil, seccional 

Alagoas, emitisse nota sobre 

o assunto e enviasse ofício à 

Polícia Federal e ao Conse-

lho de Segurança por conta 

de supostas ameaças.

A confusão envolveu 

um advogado, que não teve 

o nome citado pela Ordem, 

e o também advogado João 

Neto, que além de atuar na 

área do Direito é um conhe-

cido influencer nas redes 

sociais, com 2 milhões de 

seguidores. 

De acordo com as 

informações colhidas pelo 

Correio Alagoano, a confu-

são se deu em uma audiência 

de conciliação, envolvendo 

questões condominiais, em 

que os advogados represen-

tavam as partes envolvidas. 

Os advogados se desenten-

deram e João Neto agrediu 

fisicamente o colega de 

profissão. Ele alega que agiu 

em legítima defesa, pois foi 

empurrado durante a audi-

ência.

A OAB questiona o fato 

de Neto ter porte de arma 

de fogo. Conforme a outra 

parte, que denunciou a 

agressão física, registrando 

um Boletim de Ocorrência 

na Polícia Civil de Alagoas, 

João Neto teria tentado 

impedir a conciliação e o 

agrediu com socos. O advo-

gado ainda disse que foi 

ameaçado e que Neto teria 

dito que o pegaria “lá fora” e 

que “estava armado”. 

Redes sociais
Diante da repercus-

são, João Neto gravou um 

vídeo e o publicou em suas 

redes sociais. Ele diz que 

foi empurrado antes do 

confronto e teve que reagir. 

“Eu fui hoje acompanhar a 

minha cliente, que foi vítima 

de uma ameaça. Chegando 

lá, cumprimentei o colega 

advogado. O que ocorreu? 

O advogado da outra parte 

começou a se exaltar, come-

çou a gritar, começou a falar 

alto e me empurrou. Gente, 

eu falo todos os dias, eu 

não sou mais homem que 

ninguém, mas ninguém 

também é mais homem que 

eu”, pontuou João Neto. 

O advogado agredido 

com socos realizou o exame 

de corpo de delito e foi escol-

tado pela Operação Policial 

Litorânea Integrada (Oplit). 

Em nota, a Ordem 

dos Advogados disse que 

“tomou conhecimento da 

agressão física e das amea-

ças proferidas pelo advo-

gado João Francisco de 

Assis Neto a outro advo-

gado durante uma audi-

ência de conciliação no 

Juizado Especial Criminal 

e do Torcedor da Capital. 

Imediatamente, a OAB/AL 

entrou em contato com o 

advogado agredido, solici-

tando apoio policial no local 

e enviará ofícios à Polícia 

Federal e ao Conselho de 

Segurança, em virtude das 

ameaças feitas por João 

Francisco de Assis Neto, 

além de seu porte de arma”, 

finaliza a nota.
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Flagra do Cotidiano cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

A nova Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 

de Marechal Deodoro entra na fase final de 

construção para ser entregue à população 

no próximo dia 30 pelo Governo Paulo 

Dantas. Custeada com recursos do Estado, 

da ordem de R$ 8.240.477,87, a unidade de 

saúde é classificada como tipo II e oferecerá 

atendimento 24h por dia, 7 dias por semana, 

com equipe multiprofissional de médicos, 

enfermeiros, técnicos de enfermagem, 

odontólogos, assistentes sociais, entre outros.
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OAB aciona PF e Conselho 
após briga entre advogados
Confusão, Entidade emitiu nota sobre caso; Neto se pronunciou pelas redes sociais Mais 120 profis-

sionais aprovados no 
Processo Seletivo Simpli-
ficado (PSS) realizado 
pela Secretaria Muni-
cipal de Educação de 
Maceió (Semed) em 2023 
foram convocados para 
atuarem nas unidades de 
ensino da Rede Pública 
Municipal. A convo-
cação foi publicada na 
edição do Diário Oficial 
da capital de ontem.

Foram convocados 
professores do 1º ao 5º 
ano do Ensino Funda-
mental; auxiliares de 
sala; professores da 
Educação Infantil e Sala 
de Recursos; professo-
res de Educação Física; 
professores de discipli-
nas diversas do Ensino 
Fundamental; professor 
de dança; e professores 
de artes. Os convocados 
devem comparecer à 
Coordenação de Gestão 
de Pessoas da Semed, 
na Rua General Hermes, 
1199, Cambona, a partir 
da próxima 2ª feira até 3 
de outubro.

Educação

Aprovados no 

PSS 2023 são 

convocados

João Neto confessa que desferiu socos no colega durante audiência



O
s dados apresentados 
pelo Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE), 

em relação aos registros de 
candidatura em todo o país, 
mostram que, em Alagoas, 
143 candidatos tiveram seus 
registros de candidatura 
indeferidos e se encontram 
fora do pleito eleitoral que 
se encerra no próximo dia 6 
de outubro. 

Entre estes registros, 
131 candidatos a vere-
ador foram considera-
dos inaptos em Alagoas. 
Além disso, 4 candidatos 
a prefeito e 8 vice-prefei-
tos também tiveram seus 
nomes indeferidos. Esses 
candidatos permanecem 

fora da corrida eleitoral, por 
decisão da Justiça Eleito-
ral, em razão de não terem 
cumprido alguns dos requi-
sitos que são exigidos pela 
legislação. 

Os indeferimentos ocor-
reram em 63 municípios 
alagoanos. Um dos exem-
plos que mais repercutiu 
– por ter se dado na capital 
– foi a saída de Rony Came-
linho (Agir) da disputa pela 
Prefeitura de Maceió. Ele 
ainda tentou recorrer da 
decisão da Justiça Eleitoral, 
mas não teve êxito. Diante 
disso, Camelinho saiu do 
pleito e passou a apoiar o 
candidato a prefeito João 
Henrique Caldas, o JHC 
(PL).

Além dele, outros candi-
datos a prefeito também 

tiveram o mesmo destino 
como Cazuza (PDT) e 
Padre Eraldo (Federação 
PT/PV/PCdoB) em Delmiro 
Gouveia, e Paulinho (PSB), 
no município de Satuba. 

No caso de Delmiro 
Gouveia, os indeferimen-
tos ocorreram por renún-

cia. 
Em Maceió, os indefe-

rimentos afetaram 9 candi-
daturas a vereador, sendo 
2 delas do Solidariedade, 2 
do PSD, 2 do PSB e 1 candi-
datura da Federação PSDB/
Cidadania, 1 do Republica-
nos e outra do PDT.
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O  M i n i s t é r i o 
Público de Alagoas 
(MPAL), por meio da 2ª 
Promotoria de Justiça 
de Defesa e Proteção 
do Patrimônio Público, 
instaurou um Inquérito 
Civil para investigar a 
conduta de um ex-ser-
vidor do município de 
Palmeira dos Índios,  
no Agreste de Alagoas. 
Ele é suspeito de come-
ter crimes de peculato 
e inserção de dados 
falsos em sistemas de 
informação, conforme 
os artigos 312 e 313-A 
do Código Penal.

As investigações 
c o n d u z i d a s  p e l o 
promotor de Justiça 
Ricardo Libório apon-
tam que, além dos 
crimes, as ações do 
ex-servidor podem 
configurar atos de 
improbidade adminis-
trativa. 

“A s  c o n d u t a s 
apuradas pela autori-
dade policial, além de 
incidirem em ilícitos 
penais, são igualmente 
enquadradas como 
atos de improbidade”, 
destacou o promotor.

O MPAL solicitou 
ao município informa-
ções detalhadas sobre o 
valor total do prejuízo 
causado. O crime de 
peculato, que envolve 
o desvio de bens públi-
cos, prevê pena de dois 
a 12 anos de prisão.

A Promotoria Espe-
cializada segue com a 
autonomia para adotar 
medidas administra-
tivas e judiciais em 
defesa do patrimônio 
público e social.

MPAL

Ex-servidor 

de Palmeira 

é investigado 

por peculato

No 1º mês após a inau-
guração, a nova hemodinâ-
mica vascular e neurológica 
do Hospital Geral do Estado 
(HGE), em Maceió, realizou 
110 procedimentos. Angio-
plastias, arteriografias, 
embolizações, flebografias 
e implantes de Permcath 
estão entre as intervenções 
realizadas pela equipe 
multidisciplinar especiali-
zada. E o resultado tem sido 
assistências mais completas 
e eficientes, do jeito que o 
alagoano precisa.

José Amaro da Silva tem 
81 anos. Ele é daqueles que 
não gosta de ficar parado e, 
mesmo aposentado, faz os 
seus bicos como mestre de 
obras. Até que certo dia um 

tijolo caiu em seu pé direito 
e o ferimento não cicatrizou 
como esperava. Com estra-
nheza, a família o levou à 
Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA) do Jacinti-
nho, onde descobriram que 
ele tem diabetes. Apesar 
de medicado, a ferida não 
melhorou, até que preci-
sou voltar para uma nova 
avaliação. 

“O médico disse que 
a minha glicemia tinha 
piorado e que eu precisava 
ficar internado. Então, 
pediram a minha transfe-
rência e eu fui. Eu fiquei 
um tempo na observação 
e depois fui para a Ala B. 
Eu recebi muitos cuidados 
de médicos, enfermeiros, 

nutricionistas, técnicos de 
enfermagem. Era tanta 
gente querendo saber se 
eu estava melhor. Fora as 
refeições, não faltou uma, 
até lanche eu tive”, lembrou 
o patriarca.

O trabalhador  foi 
submetido, no último dia 
18 de setembro, a uma 
angioplastia, procedimento 
cirúrgico minimamente 
invasivo que desobstrui 
artérias e restaura o fluxo 
sanguíneo. Ele pode ser 
realizado em praticamente 
todas as artérias do corpo, e 
não requer cortes ou pontos 
na pele. 

O serviço, inaugurado 
no último dia 26 de agosto 
pela Secretaria de Estado 

da Saúde (Sesau), também 
tem contribuído para uma 
maior rotatividade dos 
leitos.

“Essa nova hemodinâ-
mica é muito importante 
para todos os alagoanos, 
principalmente os pacien-
tes da Cirurgia Vascular e 
da Neurologia internados 
aqui no HGE, reduzindo, 
assim, o seu tempo de 
internamento e as dores 
do pós-operatório. Por 
meio dela, minimizamos 
os riscos de complicações 
e viabilizamos o rápido 
retorno às atividades coti-
dianas”, elencou Ângelo 
Bonfim, coordenador da 
Hemodinâmica Vascular e 
Neurológica do HGE. 

Saúde

Nova hemodinâmica no HGE realiza 
mais de 100 procedimentos no 1º mês 

Redação

Mais de 140 candidaturas 
foram indeferidas em AL
Eleições 2024, Indeferimentos ocorreram no interior e na capital, conforme o TRE

Em Tempo Notícias

TRE tem papel fundamental de aprovar ou não as candidaturas



A    rede social X pediu 
ontem ao Supremo 
Tribunal Federal 

(STF) que a plataforma 
volte a ser liberada para 
uso no Brasil. 

Representantes do X 
entregaram ao tribunal os 
documentos adicionais 
pedidos pelo ministro 
Alexandre de Moraes. E 
disseram que cumpri-
ram todas as exigências 
determinadas pelo STF: 
indicação de um repre-
sentante legal no Brasil; 
bloqueio de perfis de 9 

investigados no STF; e 
pagamento de multas 
impostas por descumpri-
mento de ordens judiciais 
– o Supremo bloqueou R$ 
18 milhões do X e Starlink.

Os advogados afirmam 
que “o X adotou todas 
as providências indica-
das por Vossa Excelência 
como necessárias ao rees-
tabelecimento do funcio-
namento da plataforma no 
Brasil”.

O pedido para que a 
rede social volte a operar 
no país é assinado por 
advogados de 3 escritórios: 
Fabiano Robalinho Caval-
canti e Caetano Berenguer 

(Bermudes Advogados); 
André Zonaro Giacchetta 
e Daniela Seadi Kessler 
(Pinheiro Neto Advoga-
dos) e Sérgio Rosenthal 
(Rosenthal Advogados 
Associados).

No fim de agosto, 

Moraes suspendeu o X em 
todo o território nacional 
após a rede social descum-
prir uma série de decisões 
judiciais. A decisão foi 
confirmada em seguida 
pela Primeira Turma do 
STF, em votação unânime.

O Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada (Ipea) 
elevou as estimativas do 
Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo 
(IPCA) de 4% para 4,4%, e do 
Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor (INPC) de 3,8% 
para 4,2%, 

“A análise da Diretoria de 
Estudos e Políticas Macroe-
conômicas do Ipea é de que o 
ambiente inflacionário brasi-
leiro vem se tornando menos 
favorável, gerando, assim, 
um aumento das expecta-
tivas de inflação. Diante de 
um desempenho mais forte 
do nível de atividade e seus 
impactos sobre um mercado 
de trabalho aquecido, a 
aceleração dos preços dos 
serviços livres, aliada aos 

efeitos da desvalorização 
cambial sobre os bens comer-
cializáveis e novos focos de 
pressão sobre os preços dos 
alimentos, da energia e dos 
combustíveis, sinalizam que 
o processo de desinflação da 
economia brasileira tende 
a ser mais lento que o proje-
tado no último trimestre”, 
diz o instituto.

Em agosto, a inflação 
brasileira registrou alta de 
4,2% em 12 meses, repercu-
tindo, sobretudo, os reajus-
tes de 5,2% dos serviços 
livres e de 5,6% dos preços 
administrados. Em relação 
aos preços administrados, os 
reajustes da gasolina (8,7%), 
dos planos de saúde (8,7%) 
e dos medicamentos (6%) 
podem ser apontados como 
os principais focos de pres-
são inflacionária no período.

Segundo o Ipea, ainda 

que em menor intensidade, 
as altas apontadas pelos 
alimentos e pelos bens 
industriais refletem a acele-
ração dos preços, agrícolas e 
industriais, no atacado, refle-
tindo o aumento dos custos 
de matérias primas, origina-
dos tanto pela aceleração das 
cotações das commodities 
no mercado internacional, 
quanto pela forte desvalori-
zação cambial. Em relação 
aos serviços livres, há pres-
são inflacionária por conta 
de uma demanda aquecida e  
aumento dos custos relativos 
à mão de obra, ambos prove-
nientes de um mercado de 
trabalho mais dinâmico.

“A partir deste contexto 
mais desafiador, mesmo 
diante de um cenário de 
menor pressão de preços de 
alimentos, a piora na traje-
tória dos serviços livres, dos 

bens industriais e dos preços 
administrados, em relação 
à projetada anteriormente, 
gerou uma elevação das 
projeções para a inflação em 
2024”, informa o Ipea.

Quanto à alimentação no 
domicílio, considerando a 
pressão causada pelos efei-
tos da seca sobre a produção 
de cereais, carnes, frutas e 
legumes, a taxa de inflação 
prevista passou de 5,9% para 
5,6%, refletindo o alívio infla-
cionário vindo da queda de 
2,3% observada no bimestre 
julho-agosto. Já as taxas de 
inflação dos bens industriais 
e a dos serviços livres, acele-
raram de 2,1% e 4,6% para 
2,4% e 5%, respectivamente, 
refletindo, em ambos os 
casos, o aumento nos custos 
de produção, aliado à manu-
tenção da demanda em pata-
mar elevado.

Agência Brasil

O ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) consul-
tou o líder do Repu-
blicanos, Hugo Motta 
(Republicanos-PB), 
sobre a disposição dele 
em colocar o projeto que 
anistia presos do 8 de 
janeiro em votação, caso 
seja eleito presidente da 
Câmara dos Deputados.

Motta disse que 
poderia pautar o texto 
caso esse venha a ser 
o desejo da maioria 
da Casa, mas não se 
comprometeu a defen-
der a aprovação da 
proposta. Ele tenta evitar 
confrontar o governo, 
visto que busca apoio 
tanto da esquerda 
quanto da direita para 
manter o favoritismo 
pela sucessão de Arthur 
Lira (PP-AL)

Segundo relatos, 
Bolsonaro teria dito 
compreender a posição 
do parlamentar, embora 
defenda que a proposta 
corrigiria o que consi-
dera “injustiças” contra 
os presos. Sem conseguir 
reunir apoio suficiente 
para pautar o projeto, 
a Comissão da Consti-
tuição e Justiça adiou a 
votação do PL da Anistia 
para depois das eleições.

A proposta perdoa 
quem participou, fez 
doações ou apoiou por 
meio de redes sociais os 
atos antidemocráticos 
do dia 8 de Janeiro até 
a eventual entrada em 
vigor da lei. Se aprovada 
pela Câmara, a medida 
ainda precisará do aval 
do Senado antes de ir à 
sanção sob risco de veto 
pelo governo.

sucessão

Bolsonaro põe 

PL da Anistia 

em negociação 

com Motta

CNN Brasil

G1
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Elon Musk descumpriu ordens de Moraes e acabou voltando atrás

X diz que cumpriu ordens do 
STF e pede liberação da rede
Moraes x Musk, Antigo twitter foi suspenso em agosto por decisão do Supremo

Em 2024

Ipea revisa projeção de inflação 
pelo IPCA de 4% para 4,4%



A P o l í c i a  F e d e -
ral deflagrou na 
manhã de ontem 

uma operação – denomi-
nada “Mercado de Dados” 
–  com o objet ivo de 
desmantelar uma organi-
zação criminosa que tinha 
braço dentro do Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS) em Alagoas para a 
venda de dados de brasi-
leiros.

Três servidores do 
órgão federal foram alvo 
da investigação. 

De acordo com a PF, 
foram cumpridos  29 
mandados de busca e 
apreensão, além de outros 
18 de prisão preventiva. 
Os nomes dos suspeitos 
não foram divulgados pela 
instituição.

As ações ocorreram 
em Alagoas, Bahia, Goiás, 
Mato Grosso do Sul, Minas 
Gerais, São Paulo, Pará, 
Paraná e no Distrito Fede-

ral.
D o s  m a n d a d o s 

cumpridos em Alagoas, 2 
eram de prisão. Um deles 
foi efetuado com sucesso, 
mas o outro não, pois o 
alvo se encontra no exte-
rior, ainda segundo as 
informações que foram 
repassadas ontem pela PF.

As investigações que 
resultaram na operação 
Mercado de Dados se 
iniciou em setembro do 
ano passado. Os indícios 
apontam que a organiza-
ção criminosa é composta 
por hackers, que se utili-
zam de meios avançados 
para entrar diretamente no 
sistema de dados do INSS.

Além dos  invaso-
res, a organização ainda 
contava com o auxílio de 
servidores que comercia-
lizavam suas credenciais e 
até mesmo o uso do certi-
ficado digital deles. Além 
dos 3 funcionários já cita-
dos, a operação também 
apontou o envolvimento 
de um estagiário no crime. 

U m  d o s  a l v o s  d e 
mandado de prisão é justa-
mente um hacker, que já 
foi alvo da PF e é conhe-
cido por ser um dos mais 
habilidosos invasores de 
sistemas informatizados 
do país. 

De acordo com a PF, 
este hacker já conseguiu 
burlar o método de login 
com autenticação multifa-
tor, alterar níveis de acesso 
das credenciais dos servi-
dores do INSS e até mesmo 
usar certificados digitais. 

A Just iça  também 
determinou o sequestro de 

24 imóveis pertencentes 
aos integrantes do grupo, 
bem como o bloqueio dos 
recursos financeiros exis-
tentes nas contas bancárias 
por eles usadas até o valor 
de R$ 34 milhões.

Os envolvidos respon-
derão por organização 
criminosa, corrupção, 
invasão de dispositivos 
informáticos, violação de 
sigilo funcional, obten-
ção e comercialização de 
dados sigilos e lavagem de 
capitais, com penas que, se 
somadas, podem chegar a 
mais de 15 anos de prisão.

A Polícia Civil, por meio 
da Delegacia de Combate 
aos Crimes contra Criança 
e Adolescente (DCCCA), 
prendeu ontem um homem 
de 33 anos, no bairro Cidade 
Universitária, em Maceió, 
acusado de tortura e de 
abusar de vários adolescen-
tes. 

A delegada Tal i ta 
Aquino, responsável por 
representar o pedido de 
prisão, afirmou que o moni-

toramento do suspeito já 
vinha sendo feito pela Polí-
cia Civil há alguns dias. 

A investigação foi 
iniciada após uma das 
vítimas procurar a dele-
gacia e relatar detalhes 
sobre o comportamento 
do acusado. Embora essa 
vítima específica não tenha 
sido diretamente abusada, 
ela revelou que outros 
jovens eram atraídos para 
a casa do acusado, que 

oferecia presentes e, em 
alguns casos, até dopava os 
adolescentes para cometer 
os crimes.

De acordo com relatos, 
o homem passou a amea-
çar vítimas e testemunhas, 
com o objetivo de impedir 
que prestassem depoimen-
tos formais. Um dos jovens 
chegou a ser torturado pelo 
agressor, que o algemou em 
uma das ocasiões.

A DCCA segue com as 
investigações para identifi-
car quantas vítimas podem 

ter sido atingidas pelas 
ações do acusado.

Redação Um idoso, de 64 
anos, foi preso ontem 
por uma equipe do 38º 
Distrito Policial (38º DP) 
de São José da Tapera, 
comandada pelo dele-
gado Diego Nunes, 
acusado de matar o 
próprio pai, a golpes 
de machado, naquela 
cidade do Sertão de 
Alagoas.

A prisão em Santana 
do Ipanema, após um 
mandado ser expedido 
pela Vara do Único 
Ofício de São José da 
Tapera.

O crime aconteceu 
em 2003, e o idoso se 
encontrava foragido há 
20 anos. O motivo teria 
sido uma discussão por 
motivo fútil.

O  a c u s a d o  f o i 
conduzido ao Centro 
Integrado de Segurança 
Pública (Cisp) devendo 
passar por audiência de 
custódia e, em seguida, 
ficar à disposição da 
Justiça.

Santana

Polícia prende 

idoso foragido 

da Justiça há 

20 anos

Mercado de Dados cumpriu mandados de prisão, busca e apreensão

Polícia Civil segue procurando por mais vítimas

PF faz operação contra venda 

de dados do INSS em Alagoas
Ação também investiga crimes em outros estados e cumpriu mais de 40 mandados

Cidade Universitária

Homem é preso acusado de torturar e 
abusar de vários adolescentes em Maceió
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Desde 2008, a Justiça 
Eleitoral passou a utilizar 
a tecnologia da biometria 
para identificar o eleitorado. 
Para as eleições municipais 
de 2024, o cadastramento 
biométrico já atingiu apro-
ximadamente 83% do elei-
torado, o que equivale a 
129.198.488 de eleitoras e 
eleitores. Em Alagoas, dos 

2.442.894 eleitores aptos, 
2.302.845 serão identifica-
dos biometricamente, o que 
representa 94% do eleito-
rado.

A identificação biomé-
trica torna o processo elei-
toral mais seguro e reduz 
fraudes, pois evita que uma 
pessoa vote no lugar de 
outra, auxilia na verificação 

de registros duplicados no 
cadastro eleitoral e torna o 
processo de identificação no 
local de votação mais célere.

Importante ressaltar, 
no entanto, que, nas elei-
ções municipais deste ano, 
eleitoras e eleitores que não 
têm biometria cadastrada 
na Justiça Eleitoral não 
serão impedidos de exercer 

seu direito ao voto. Mesmo 
sem as impressões digitais 
registradas, é possível se 
identificar, na hora de votar, 
utilizando um documento 
oficial com foto. 

Alguns  Tr ibuna is 
Regionais Eleitorais (TREs) 
participam do Projeto de 
Importação de Biometria 
de Órgãos Externos (BioEx), 

que aproveita dados dos 
cidadãos – como a biometria 
para acelerar o processo de 
cadastramento biométrico.

Em Alagoas, 9.313 cida-
dãos tiveram seus dados 
importados por meio do 
Bioex. A estimativa é que 7,7 
milhões de pessoas em todo 
o país tenham as digitais 
conferidas na hora do voto.

C   omo prometido pelo 
governador Paulo 
Dantas (MDB), no 

início desta semana, o Execu-
tivo estadual – por meio da 
Secretaria de Educação – 
iniciou ontem o pagamento 
da 1ª parcela dos precató-
rios do Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento 
do Ensino Fundamental e 
de Valorização do Magis-
tério (Fundef). O valor da 
1ª parcela (somando todos 
os pagamentos) será de R$ 
181.890.581,58. 

Os pagamentos devem 
ser concluídos hoje, bene-
ficiando cerca de 25 mil 
professores que trabalha-
ram na rede pública esta-
dual de ensino entre os anos 
de 1998 e 2006 e que ainda 
possuem valores a receber, 
assim como servidores das 
áreas administrativas (apro-
ximadamente 9 mil) que vão 
receber os juros do precató-
rio, com pagamento previsto 
para o próximo mês de outu-
bro. 

A relação dos profis-
sionais contemplados 
pode ser acessada nesse 
link: https://educacao.
al.gov.br/avisos/3890-de-
creto-n-99-292-de-19-de-
-setembro-de-2024-so-
bre-fundef-republicacao

Administrativos
No caso dos servidores 

administrativos, a Secreta-
ria de Estado da Educação 
(Seduc) vai divulgar, até a 
próxima semana, a lista dos 
profissionais que se encon-
tram aptos ao recebimento.

A equipe de Tecno-
logia da Informação da 
Seduc desenvolveu um site  
especialmente para facili-
tar a comunicação com o 
servidor e/ou herdeiro do 
benefício – que, por sua 
vez, precisa apresentar um 
alvará judicial que autorize 
o pagamento. Por meio do 
endereço eletrônico https://
fundef.educacao.al.gov.br, o 
interessado pode confirmar, 
entre outras informações, o 
valor a que tem direito.

Outro detalhe impor-
tante diz respeito à forma 

de ingressar com recurso, 
que deve acontecer, até 30 
de novembro, por meio 
da abertura de processo 
administrativo no Sistema 
Eletrônico de Informações 
(SEI). Quanto ao servidor 
que não possui acesso ao 
sistema, este deve preencher 
um requerimento – que está 
disponível, para download, 
no quadro de avisos do site 
da Seduc (www.educacao.
al.gov.br) – e encaminhá-lo, 
com toda a documentação 
necessária, para o e-mail 
abono.fundef@educ.al.gov.
br. A lista de documentos 
exigidos consta na Portaria 

nº 12.965/2024, publicada na 
edição da 3ª feira passada 
do Diário Oficial do Estado. 
Todos, inclusive, devem ser 
encaminhados no formato 
PDF.

O candidato, por fim, 
também pode interpor o 
recurso, presencialmente, 
na Superintendência de 
Valorização de Pessoas ou 
no Protocolo do Gabinete, 
ambos localizados na sede 
administrativa da Seduc, 
situada no Centro Educa-
cional de Pesquisa Aplicada 
(Cepa), em Maceió. O aten-
dimento é de 2ª a 6ª feira, das 
8h às 17h.

A quantia que cada 
profissional vai receber é 
proporcional à remuneração 
percebida, de acordo com a 
jornada de trabalho exer-
cida, em relação aos meses 
trabalhados no período, 
considerando como referên-
cia os valores recebidos pelo 
profissional, não incluídos 
auxílios, abonos e demais 
parcelas não remunerató-
rias. 

O valor do 13ª salário 
também não será compu-
tado. Por isso, o montante 
varia de acordo com o tempo 
efetivamente trabalhado 
pelo servidor.

Para calcular o valor indi-
vidual a ser disponibilizado 
a cada um dos beneficiários, 
foi observada a proporcio-
nalidade e considerados os 
valores recebidos a título 
de vencimento fixo, anuê-
nio, quinquênio, subsídio, 
opção vencimental e hora-
-aula, percebidos, indivi-
dualmente, em cada ano do 
intervalo em questão, sendo 
realizados, ao final, o soma-
tório dos valores devidos em 
cada exercício.

Redação

Profissionais do magistério começaram a receber recursos ontem

Alagoas inicia o pagamento 
do Fundef: R$ 181,8 milhões 
Precatórios, Relação dos profissionais contemplados pode ser acessada no site da Seduc
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Tecnologia

Em AL, mais de 2 milhões de eleitores 
podem se identificar pela biometria



Enquanto o departa-

mento de futebol do CSA 

trabalha na montagem do 

elenco para 2025, a direto-

ria de obras executa servi-

ços de manutenção no CT 

Gustavo Paiva. O objetivo 

é deixar o centro de treina-

mento pronto para rece-

ber jogadores e comissão 

técnica.

Diretor de obras do 

clube, Gustavo Ferreira  

explicou como o traba-

lho está sendo feito. “O 

primeiro objetivo foi fazer 

um trabalho geral de 

limpeza do CT. Com isso, 

realizamos pela primeira 

vez a retirada da vegeta-

ção em torno dos campos. 

Usamos uma máquina 

motoniveladora e, a partir 

daí, é possível ter a noção 

exata da extensão que tem 

o centro de treinamento”, 

disse, acrescentando.

“Além da l impeza 

da vegetação, estamos 

realizando a pintura das 

alvenarias internas dos 

blocos do CT, realizamos 

a plotagem com o escudo 

do CSA nas esquadrias 

de vidro, consertamos 

todas as nossas máquinas 

roçadeiras e realizamos 

diariamente o trabalho de 

capinação, já plantamos 

diversas mudas de árvores 

e arbustos revitalizando o 

paisagismo dentro do CT, 

realizamos a manutenção 

em toda a rede de prote-

ção que circundam os 

campos”.

O dir igente  fa lou 

ainda que outro serviço 

será iniciado nos próxi-

mos dias para garantir 

a melhor qualidade de 

trabalho aos jogadores no 

início da pré-temporada. 

“ Já a partir da semana 

que vem, vamos realizar 

a manutenção em todos 

os nossos gramados para 

que, quando voltarmos 

com a pré-temporada em 

meados de novembro, já 

tenhamos os campos em 

condições para os nossos 

atletas”, assinalou.

Sobre a obra do hotel 

que vai acomodar os 

jogadores profissionais a 

também da base, Gustavo 

Ferreira explicou como 

está o andamento da obra. 

“Iniciamos a retomada da 

obra com a retirada entu-

lhos e metralhas que esta-

vam no local. Para você ter 

ideia, saíram cerca de 15 

caçambas com material. 

Em seguida, começamos 

a fazer o fechamento das 

paredes com blocos de 

alvenaria que já estavam 

disponíveis no CT”, citou, 

acrescentando:

“Imagino que dentro 

de mais um mês, será 

concluído um levanta-

mento de que estamos 

fazendo para ter noção 

do valor estimado para 

deixar o espaço em situ-

ação funcional. A partir 

daí, vamos ver formas de 

viabilizar a finalização dos 

serviços, usando recursos 

do próprio clube e também 

de doação”.

O 
empate sem gols 

contra o Botafogo-

-SP, na última 3ª 

feira, diminuiu um pouco 

o risco de queda do CRB 

para a Série C de 2025. No 

entanto, o percentual de 

79,7% (segundo os cálcu-

los do departamento de 

matemática da UFMG) 

mantém a equipe rega-

tiana como a mais amea-

çada de rebaixamento à 

Terceira Divisão. 

Antes do jogo dispu-

tado na estreia do técnico 

Hél io  dos Anjos ,  em 

Ribeirão Preto, os mate-

máticos da Universidade 

Federal de Minas Gerais 

apontavam uma probabi-

lidade de queda do Galo 

de 79,9%.

A notícia boa para 

o CRB, ao fim da 28ª 

rodada, foram as derrotas 

de Guarani (1 a 0 para o 

Operário-PR) e Ituano (1 

a 0 para o Coritiba). 

O resultado nega-

tivo do Paysandu para o 

Sport (também por 1 a 0) 

também ajudou os alago-

anos e não distanciou o 

time paraense do Z-4.

E agora?
O CRB tem pela frente 

10 jogos para continuar 

a luta contra o rebaixa-

mento. 

No próximo domingo, 

o Galo recebe o América-

-MG, às 16h, no Estádio 

Rei Pelé, e tenta quebrar o 

jejum de 15 partidas sem 

vencer, sendo 13 no Brasi-

leiro.

Futebol, Galo está na vice-lanterna do Brasileiro e não vence há 13 jogos na Série B

Empate reduz percentual, mas 
CRB ainda pode ser rebaixado

GE

CT Gustavo Paiva vai ganhar estrutura para hospedar os atletas

Galo precisa voltar a vencer para permanecer na Série B do Brasileiro
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Esportes

CSA inicia serviços de melhorias e tem previsão 
para a conclusão do hotel do CT Gustavo Paiva

Avanços



Anvisa proíbe 

venda de 2

 marcas de 

azeite de oliva

E
mpresas que investem em inovação têm até o dia 30 de setem-
bro para apresentar os aportes referentes ao ano-base 2023. Elas 
poderão excluir valores investidos em Pesquisa, Desenvolvi-

mento e Inovação (P,D&I) da base de cálculo do Imposto de Renda e 
da Contribuição Social sobre o Lucro Líquido, gerando uma renúncia 
fiscal equivalente a até 34% desses investimentos, diz Rodrigo Miranda, 
CEO da G.A.C. Brasil, parte do G.A.C. Group, presente na França, 
Alemanha, Singapura, Romênia e Canadá.
Desde que a Lei do Bem foi criada, em 2005, já foram desenvolvidos 
mais de 20 mil produtos ou inovações com a ajuda dos incentivos 
fiscais. Em 2022, cerca de 3.500 empresas, de diversos setores, se benefi-
ciaram, mas ainda há espaço para muitas mais. É preciso que as empre-
sas tenham uma cultura de inovação bem implementada e saibam que, 
com poucas mudanças na rotina, podem aumentar os incentivos fiscais 
a serem recebidos. Às vezes, uma nota fiscal com descrição genérica, 
que não correlacione a despesa com o projeto, é o suficiente para que 
milhões de reais deixem de ser recebidos – diz Rodrigo.
O CEO da G.A.C. Brasil lembra que, para aderir à Lei do Bem, é neces-
sário obedecer a alguns critérios. As empresas precisam ser tributadas 
com base em lucro real, terem registrado lucro no ano fiscal anterior e 
não podem estar inadimplentes junto ao Governo Federal. As que se 
enquadram nesse perfil podem se beneficiar ainda mais, conseguindo 
redução de 50% no Imposto sobre Produtos Industrializados (IPI) na 
compra de máquinas e equipamentos usados nos projetos de P,D&I e 
redução a zero da alíquota de IRRF de remessas efetuadas para o exte-
rior destinadas ao registro e manutenção de marcas, patentes e cultiva-
res. Mas para isso, é indicado adotar boas práticas.
O novo FormP&D do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovações 
(MCTI), que agora está integrado à plataforma gov.br e à base de dados 
da Receita Federal, com uma navegação mais intuitiva, foi anunciado 
em julho, estendendo o prazo para entrega do ano-base 2023 para o 
final deste mês. As empresas que não conseguiram se organizar para 
a entrega este ano, mesmo com o prazo maior, podem começar a se 
preparar para o próximo ano.
Para ajudar as empresas na organização dos documentos e informações 
necessárias para buscarem o incentivo fiscal, a G.A.C. Brasil dispõe de 
uma ferramenta, o MyG.A.C, que garante a conformidade dos projetos 
de inovação, automatiza  tarefas, gera relatórios em tempo real, otimiza 
o tempo investido e os resultados obtidos, permitindo a dedicação para 
tarefas mais estratégicas e menos operacionais. A ferramenta também 
centraliza todos os dados e documentos importantes, além de controlar 
o acesso das informações, assegurando que somente pessoas autoriza-
das tenham acesso aos dados.

Prazo para aderi à Lei do 

Bem vai até 30 de novembro
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Fatos na Mira

A Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) anunciou a 
proibição da venda dos 
azeites de oliva extra-
virgem 0,5% de acidez 
das marcas Serrano e 
Cordilheira no Brasil.
De acordo com a 
medida, publicada no 
Diário Oficial da União 
(DOU), todos os lotes 
dessas marcas tiveram 
sua comercialização, 
distribuição, fabricação, 
importação, propagan-
da e uso proibidos no 
país. A Anvisa também 
determinou a apreen-
são das unidades dis-
poníveis no mercado. 
A decisão foi motivada 
pelo fato de os produ-
tos serem trazidos e 
distribuídos no Brasil 
por “estabelecimentos 
desconhecidos”, o que 
infringe a legislação 
sanitária nacional.
Em março deste ano, o 
Ministério da Agricul-
tura e Pecuária (Mapa) 
já havia determinado 
o recolhimento de 
dez marcas de azeites 
de oliva extravirgem, 
incluindo Terra de 
Óbidos, Serra Morena, 
De Alcântara e Vin-
cenzo, como parte dos 
desdobramentos da 
Operação Getsêmani, 
que identificou um 
esquema de impor-
tação, adulteração e 
distribuição de azeites 
fraudados. Segundo o 
Mapa, o azeite é o 2º 
produto alimentar mais 
fraudado no mundo, 
ficando atrás apenas do 
pescado.

2 ações no STF 

buscam derrubar 

sites de apostas online

Duas ações pedem que o Supremo 
Tribunal Federal (STF) suspenda os 
sites de apostas, sob o argumento 
de que as bets estão sendo respon-
sáveis por um grande endivida-
mento de brasileiros. Uma delas foi 
apresentada pela Confederação Na-
cional do Comércio (CNC) e a outra 
pelo senador Omar Aziz (PSD-AM).
O senador amazonense é o autor do 
requerimento que resultou na nota 
técnica do Banco Central divulgada 
nesta semana mostrando o volume 
bilionário movimentado pelas casas 
de apostas. Omar Aziz foi à Procu-
radoria-Geral da República (PGR) 
para que seja solicitada ao STF a 
suspensão das bancas online até 
que a regulamentação da Lei das 
Bets (14.790/2023) seja complemen-
tada.
O senador argumenta em seu 
pedido de propositura de Ação 
de Descumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF) que as bets 
estão operando “sem qualquer re-
gulamentação ou controle efetivo” e 
que, por isso, esse tipo de site deve 
ser retirado do ar. 
Omar Aziz afirma que as bets, da 
maneira que estão operando no 
país, estão “levando famílias à ruína 
financeira, ao endividamento e, 
em muitos casos, ao suicídio, com 
alarmantes índices de desespero e 
falência pessoal”. 
“Esses jogos, acessíveis a pessoas 
de todas as idades, estão conduzin-
do jovens, adolescentes, crianças, 
adultos e idosos ao endividamento, 
gerando sérios problemas psicosso-
ciais e promovendo a evasão de di-
visas, uma vez que grande parte das 
empresas operadoras desses jogos 
está sediada no exterior. O impacto 
dessa prática é devastador, levando 
ao colapso de toda uma geração 
que se encontra imersa no mundo 
digital, vulnerável a essa exploração 
sem limites”, pontua no documento 
encaminhado ao procurador-geral 
da República, Paulo Gonet. [Con-
gresso em Foco]
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Divulgação

O premiado curta-
-metragem alago-
ano Dois Cabras, 

dirigido por Alex Walker, 
agora está acessível para 
o público gratuitamente 
no YouTube. A obra, que 
mergulha nas complexi-
dades da vida ribeirinha 
em Alagoas, já conquistou 
17 prêmios em 11 festivais 
nacionais e internacionais, 
se tornando um dos gran-
des destaques do cinema 
brasileiro.

Gravado em cenários 
autênticos de Alagoas, 
Dois Cabras acompanha a 
história de Sebastião, um 
pescador de uma pequena 
cidade ribeirinha, e Jorge, 
um recém-chegado que 
se torna seu ajudante de 
pesca.

O filme explora as 
tensões e conexões entre os 
2 personagens, enquanto 
Maria, mãe de Jorge e 
devota de Nossa Senhora 
dos Navegantes, completa 
o trio central. A relação 
entre Jorge e Sebastião se 
transforma ao longo do 
tempo, revelando cama-
das profundas de desejo, 
culpa e preconceito. O 
passado e o presente se 
entrelaçam, refletindo em 
uma trama que explora 
questões humanas univer-
sais.

Alex  Walker ,  que 
também coassina o roteiro 
junto com Guilherme 
Ramos e Julien Costa, 
ressaltou a relevância dos 
temas abordados no filme.

“Vivemos tempos em 
que a intolerância voltou 
a crescer, e falar sobre 
homofobia e os preconcei-

tos que ainda ferem nossa 
sociedade é essencial. Dois 
Cabras é mais do que uma 
história de amor – é uma 
reflexão sobre o peso de 
desejos reprimidos e o 
impacto de um passado 
mal resolvido”, comenta. 

O diretor  também 
destacou o cuidado esté-
tico e emocional na cons-
trução das cenas, buscando 
transmitir a intensidade 
das emoções contidas que 
explodem em momentos 
importantes da narrativa.

O u t r o  e l e m e n t o 
marcante do curta é sua 
trilha sonora original, 
composta por Arnaud 
Borges, Gama Júnior e 
Guilherme Ramos, com 
música-tema do maestro 
Luiz Martins.

Utilizando 3 rabe-
cas, a trilha sonora cria 
uma atmosfera de tensão 
dramática que ressoa 
com os conflitos inter-
nos vividos pelos perso-
nagens,  adic ionando 
profundidade à narrativa 
e reforçando os dilemas 

apresentados ao longo do 
filme.

Premiações e 
reconhecimento 
internacional
D o i s  C a b r a s  ve m 

construindo uma trajetó-
ria de sucesso desde seu 
lançamento. O filme foi 
premiado em 17 catego-
rias em festivais nacio-
nais e internacionais. 
Entre os destaques, está 
o Festival O Cubo de 
Língua Portuguesa, em 
Portugal, onde conquis-
tou os prêmios de Melhor 
Filme, Melhor Ator (Alan 
Cardoso), Melhor Atriz 
Coadjuvante (Arilene de 
Castro) e Melhor Roteiro 
(Alex Walker, Guilherme 
Ramos, Julien Costa e João 
Herberth).

No 4th Dimension 
Independent Film Festival, 
em Bali, Indonésia, o curta 
venceu nas categorias de 
Melhor Curta-Metragem e 
Melhor Narrativa. 

Outras premiações 
incluem o Chithiram Inter-

national Film Festival, na 
Índia, onde recebeu os 
prêmios de Melhor Curta  
e Filmmaker Estreante, e o 
Rome International Movie 
Awards, na Itália, onde foi 
reconhecido como Melhor 
Curta. O filme também 
foi finalista no Cannes 
Shorts, na França, e rece-
beu Menção Honrosa no 
MERCED Queer Film 
Festival, nos EUA.

No Brasil, Dois Cabras 
t a m b é m  b r i l h o u  e m 
festivais. Na 13ª Mostra 
Sururu de Cinema Alago-
ano, Abides Oliveira foi 
premiado como Melhor 
Ator. O filme venceu ainda 
no Tietê International Film 
Awards (T.I.F.A.) nas cate-
gorias de Melhor Ator 
(Alan Cardoso) e Melhor 
Fotografia (Allyson Jesus), 
além de ter sido consa-
grado como Melhor Filme 
de Ficção Nacional no 9º 
FIA CINE - Festival Ibero-
americano de Cinema.

Outras  conquistas 
incluem o Festival Inter-
nacional de Cinema em 

Balneário Camboriú e o 
CineMAZ, em Varginha 
(MG).

Acessibilidade 
cultural e 
impacto social
A exibição gratuita do 

filme no YouTube marca 
uma nova fase na traje-
tória de Dois Cabras, 
ampliando o acesso do 
público a uma obra que 
retrata com sensibilidade 
as realidades e conflitos da 
vida ribeirinha. A inicia-
tiva de disponibilizar o 
filme em uma plataforma 
digital reflete o compro-
misso da produção com a 
democratização da cultura 
e o debate sobre temas 
sociais urgentes.

A secretária de Estado 
da Cultura e Economia 
Criativa, Mellina Freitas, 
destacou o impacto do 
filme para o cinema alago-
ano e para o público em 
geral. 

“Dois Cabras é um 
exemplo de como a cultura 
alagoana pode dialogar 
com temas universais 
e promover a reflexão 
sobre questões sociais. É 
um orgulho ver o talento 
local sendo reconhecido 
mundialmente, e fico feliz 
em ver o filme alcançando 
ainda mais pessoas através 
dessa exibição gratuita”, 
disse a gestora.

O curta foi viabilizado 
pelo Prêmio Professor 
Elinaldo Barros, por meio 
do Edital nº 20/2020, com 
recursos da Lei Aldir 
Blanc, do Governo Fede-
ral, operacionalizado pelo 
Governo de Alagoas, atra-
vés da Secretaria de Estado 
da Cultura e Economia 
Criativa.

Dois Cabras foi gravado em cenários autênticos de Alagoas

“Dois Cabras” está disponível 
gratuitamente no YouTube
Curta-metragem alagoano já conquistou 17 prêmios em festivais nacionais e internacionais

Daniel Borges
Ascom Secult com Assessoria



“Exposição, música, 
apresentações culturais, 
gastronomia, feira lite-
rária, desfile, artesanato, 
oficinas, passeios”… é 
muito +, na programação 
da 7ª edição do ‘Portugal 
em Cena’, promovido 
pela Associação dos 
Empresários da Barra de 
São Miguel, na Praça de 
Eventos do badalado bal-
neário entre os próximos 
dias 8 e 13 de outubro. 
Com 1 detalhe: a Feira 
Gastronômica, entre 10 e 
12, reunindo delícias nor-
destinas além das por-
tuguesas, claro. Nesta 
área, assessoria da fera 
Nide Lins, que comanda 
caravana especial neste 
dia 30, num transporte 
Luck Turismo. Agradeço 
o convite e já confirmei 
presença, claro

Como publiquei, ontem comecei o dia na 
Florense, onde minhas queridas Ana Carolina 
Vasconcelos, Eva Le Campion e Patrícia 
Melro apresentaram “Essência da Forma”, 
reunindo obras pessoais e intransferíveis. 
Confesso que adoraria adquirir pelo menos 1 
de cada. Vale visita nestes próximos 45 dias, 
com certeza

O nascimento mesmo foi num 27 de setembro, mas mesmo 
sendo hoje, Rodrigo ‘Bacana’ Barbosa vai comemorar no 2 de 
outubro, promovendo verdadeira alcateia, reunindo onças-pin-
tada, ou jaguar, também conhecida como onça-preta. Tanto 
que no convite indica trajes preto, bege ou na característica 
e inconfundível estampa destas felinas, que, absurdamente e 
infelizmente, estão em eminente risco de extinção. Agradeço o 
carinhoso convite e já parabenizo. E confirmo presença, claro
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Os eleitores que não esti-
verem em suas cidades no 
1º e 2º turnos das eleições de 
outubro não poderão votar. 
A restrição é porque não há 
possibilidade de voto em 
trânsito nos pleitos munici-
pais.

O 1º turno das eleições 
será no dia 6 de outubro. O 
2º turno da disputa será em 
27 de outubro nos municí-
pios com mais de 200 mil 
eleitores, nos quais nenhum 
dos candidatos à prefeitura 
atingiu mais da metade dos 
votos válidos, excluídos os 
brancos e nulos, no 1º turno.

Pelas regras eleitorais, 

o eleitor que não estiver 
em seu domicílio eleitoral 
deverá justificar ausência na 
votação. O prazo para justifi-
cativa é de 60 dias após cada 
turno, que conta como uma 
eleição. Quem não votar no 
1º turno pode votar no 2º.

Deixar de votar e justifi-
car nos 2 turnos acarreta em 
2 faltas. A partir da 3ª ausên-
cia sem justificativa, o eleitor 
é considerado faltoso e pode 
ter o título cancelado para as 
próximas eleições. Os eleito-
res que estão no exterior não 
votam, portanto, não preci-
sam justificar.

Como justificar
No dia da eleição, o 

cidadão pode fazer sua 

justificativa de ausência 
por meio do aplicativo 
e-título da Justiça Eleitoral 
ou por meio de pontos físi-
cos montados pelos tribu-
nais regionais eleitorais 
(TRE) no dia do pleito. A 
justificativa também pode 
ser feita após as eleições. 
Nesse caso, o eleitor deve 
preencher um formulário e 
entregá-lo no cartório elei-
toral de sua localidade.

Data limite para justifi-

car - Ausência 1° turno: 5 de 
dezembro de 2024

Ausência no 2º turno: 7 
de janeiro de 2025

A Justiça Eleitoral 
recomenda que o eleitor 
use preferencialmente 

o aplicativo para fazer a 
justificativa. O app pode 
ser baixado gratuitamente 
nas lojas virtuais Apple e 
Android.

Ao acessar o e-título, o 
cidadão deve preencher os 
dados solicitados e enviar a 
justificativa, que será dire-
cionada a um juiz eleitoral. 
O eleitor também deverá 
pagar a multa estipulada 
pela ausência nos turnos 
de votação. Cada turno 
equivale a R$ 3,51 de multa. 

Punição
De acordo com a Justiça 

Eleitoral, o eleitor que não 
votar e deixar de justificar 
por 3 vezes consecutivas 
pode ter o título suspenso ou 
cancelado.

 A medida cria diversas 
dificuldades, como ficar 
impedido de tirar passa-
porte, fazer matrícula em 
escolas e universidades 
públicas e tomar posse em 
cargo público após prestar 
concurso.

P  e l o  m e n o s  4 6 
pessoas, incluindo 
3 7  c r i a n ç a s  e  7 

mulheres ,  morreram 
afogadas enquanto toma-
vam banho durante um 
festival religioso hindu 
no estado de Bihar, no 
Leste da Índia, informa-
ram ontem as autoridades 
locais.

Um responsável local 
pela gestão de catástro-
fes detalhou que as víti-
mas morreram durante 
um banho ritual em rios 
e lagoas inundados por 
enchentes recentes que 
afetaram a região.

“Estas pessoas igno-

raram o nível perigosa-
mente elevado dos rios 
e dos lagos quando se 
banharam para celebrar 
a festa”, acrescentou o 
responsável, sob anoni-
mato.

Os afogamentos foram 
registrados na 3ª e 4ª feira 
em 15 distritos de Bihar 
durante celebrações do 
festival anual de Jitiya, 
também chamado de Jivi-
tputrika. 

Nele,  as  mulheres 
jejuam por 24 horas e 
oferecem orações para o 
bem-estar de seus filhos. 
Elas também viajam para 
rios e lagoas em sua vizi-
nhança para tomar banho, 
às vezes acompanhadas 
de seus filhos.

Indenização
O governo estadual 

anunciou uma indeniza-
ção de 400 mil rúpias (R$ 
26 mil) para as famílias de 
cada 1 dos mortos.

Ontem, equipes de 
resgate ainda procura-

vam 3 outras pessoas 
dadas como desapareci-
das acrescentou a mesma 
fonte.

As inundações são 
comuns na Índia durante 
a estação das monções, 
que decorre entre julho e 

setembro.
Os cientistas acre-

ditam que as alterações 
climáticas estão fazendo 
aumentar a frequência, a 
intensidade e a imprevi-
sibilidade destes fenóme-
nos.

Antonio Augusto/ Ascom/ TSE

Catástrofe, Das vítimas, 37 eram crianças. Mortes ocorreram durante banhos rituais para celebrar festa

Na Índia, ao menos 46 morrem 
afogados em festival religioso

DW

1º turno acontece no dia 6 de outubro; 2º turno é em 27 de outubro

Festival religioso hindu acabou em tragédia nesta semana no Leste da Índia

André Richter
Agência Brasil

Política

Eleições municipais não 
terão voto em trânsito
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